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REQUERIMENTO 2958 

Informações sobre a possibilidade de realizar o 
desassoreamento da represa da ETA do Éden, assim como da Represa 
do Ferraz, Iporanga II. 

CONSIDERANDO que durante a campanha este vereador 

desenvolveu um Plano Parlamentar, ~la qual teve por nortear propostas à Zona 

Industrial; 

CONSIDERANDO que como forma de participação circular, este 

documento foi construído por colaboradores e simpatizantes do nosso mandato, 

tendo como aprimoramento, aprovação e ajustes, de especialistas e técnicos em 

diversas áreas; 

CONSIDERANDO que o exercício de pensar a cidade e analisar a 

Zona Industrial é pertinente para o alcnce de resultados planejados e contínuos; 

CONSIDERANDO que nosso objetivo se insere na continuidade de 

um trabalho, além de entender a necessidade de atualização aos novos desafios; 

CONSIDERANDO que criada há mais de 45 anos e contando, 

hoje, com 1.800 plantas industriais, 1  que representam cerca de 70% de toda a 

arrecadação do município, a Zona Industrial enfrenta sérios problemas de 

infraestrutura, afetando a população ela expansão de algumas indústrias; 

CONSIDERANDO qu os problemas se avolumaram com o 

crescimento nao planejado pelo 

administração municipal, da qual foi 

direcionado seu trabalho em problem 

CONSIDERANDO que  

fixa e flutuante que ultrapassa a ca 

poder público. Com  dificuldades na 

ios e somos oposição, nosso mandato tem 

s estruturais da região; 

atualmente ela conta com uma população 

a das 100 mil pessoas, o que exige uma 
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infraestrutura adequada, como vias de transporte e saneamento básico. Além 

disso, está havendo um grande crescimento de loteamentos e condomínios em 

torno da Zona Industrial, o que pode gerar graves conflitos de vizinhança em um 

futuro breve; 

CONSIDERANDO foi justamente para prevenir esse tipo de 

problema e garantir a expansão da região, que edificamos este Eixo específico da 

Zona Industrial. Nosso mandato pretende garantir uma atenção legítima aos 

anseios de moradores, empresários, e trabalhadores da região, que apostam no 

crescimento sustentável do município, capaz de conciliar desenvolvimento social, 

humano e ambiental; 

CONSIDERANDO que essa região vem enfrentando há anos um 

problema sério com relação ao fornecimento de água, onde podemos citar dois 

episódios, em 2014 com a forte seca que se debateu pelo estado de São Paulo, o 

nível da Represa do Ferraz que abastece a região baixou quase 2 metros, e 

chegou a 20 centímetros. A situação fez com que o SAAE adotasse um plano 

emergencial para captação de água em represamentos particulares e poços 

artesianos para garantir o abastecimento na região; 

CONSIDERANDO que em junho de 2017 mais uma vez a 

população do Éden foi vitima por problemas com o abastecimento de água, 

porém, dessa vez, a causa foi o excesso de chuvas que provocou o 

transbordamento da Represa do Ferraz e, consequentemente, suas águas 

inundaram os prédios onde se localizam os sistemas de captação e recalque da 

Estação de Tratamento de Água do Éden interrompendo todo processo por dias; 

CONSIDERANDO que na visita realizada pela Comissão do 

SAAE no dia 09 de abril de 2018 pode-se observar que após mais de uma década 

de problemas no fornecimento de água para a população do Éden, investimentos 

da ordem de R$15.600.000,00, prometem mudar essa triste história com a 

modernização e ampliação no sistema de captação, adução e tratamento da ETA 

Éden; 
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CONSIDERANDO que entretanto, segundo um grupo de 

pescadores que frequentam o local, rne.mo  com todas essas melhorias, o sistema 

ainda apresenta riscos, pois o assorea -rito da represa do Ferraz e da represa da 

ETA do Éden atinge grandes proporões e se nada for feito, a redução da 

capacidade de armazenamento pode inviabilizar seu pleno funcionamento, 

considerando que sem o fornecimento de água bruta, não há tecnologia que faça a 

ETA funcionar; 

CONSIDERANDO que atualmente a população da Zona Industrial, 

continua sofrendo com o desabastecimento de água em vários Bairros, e por esse 

motivo é imprescindível que a atual administração invista no desassoreamento 

das represas, para melhorar a capacidade de armazenamento dessas e nos 

períodos de estiagem aquela região não s fra coma falta d'água, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, o.ivido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municip41, solicitando nos informar o que segue: 

1) Existe algum projeto que visa o desassoreamento da represa da 

Estação de Tratamento de Água do Éde , assim como, da represa dos Ferraz no 

Iporanga II; 

2) Se sim, para quando? 

3) Se não, quais motivos? 


